



進級・進学 おめでとうございます

本日、修了式を行いました。全校児童374名全員が、次の学年に進級・進学することになります。

修了式では、今年度を振り返って、学校全体としてのよかったことや春休みにがんばってほしいこと等、以下の3つのことを話しました。



- ①南山形小学校では、大きな事故やけが等なく全員が元気に1年間過ごせたことが、まずはよかった。(あたりまえのことが、あたりまえにできたことに感謝しよう。)
- ②友達や先生方、地域の方々など、多くの人と関わり、互いに認め合いながら生活する中で、様々な学びがありました。全員が成長しています。どこが成長したのか、自分で実感して次の学年に進んでほしい。
- ③春休みが終わると、すぐに次の学年に進んだ気になるが実際にはそうではありません。春休みにしっかり次の学年を迎える準備をしてほしい。



修了式後、各学級で通知表が担任から渡されましたので、各家庭で1年間のお子さんのがんばりを誉めていただけたらと思います。

同窓会入会式

3月4日に、小林克己同窓会長にお越しいただき、同窓会入会式が行われました。今年卒業する6年生63名が、同窓会の仲間に加わることになります。

6年生の子ども達には、2つのことを話しました。1つ目は、これからは、南山形小学校を支える側になるということです。将来、どこで生活しようとも、できる範囲で南山形小学校を支え、応援してくれる人になってくれればと思います。2つ目として、無条件で自分を応援してくれるたくさんの仲間ができたということを伝えました。『南山形出身』というだけで、親近感が生まれ、支えてもらいやすくなります。でも、それは永遠のものではないので、自分を磨くことをこれからもがんばってほしいと話しました。

地域内外の先輩方、63名の新会員をよろしく願いいたします。



※1年間南山形小学校を支えてくださった、保護者や地域の皆様、いつも温かいご支援とご協力を賜りありがとうございました。
来年度もよろしく願いいたします。

※学校便りや日々の児童の様子は、HPでもご覧になれます。
(写真もカラーです)

【<https://www.minamiyamagata-e.ymgt.ed.jp>】

